

Más de 160 actividades en la III Semana Complutense de las Letras, que se celebrará del 22 al 26 de abril

16 poemas elegidos por Caballero Bonald serán repartidos por la Universidad Complutense, en 10.000 octavillas poéticas, mientras su autor reciba el Premio Cervantes

La Semana rendirá también un homenaje póstumo a Agustín García Calvo

Madrid, 19 de abril de 2013. Más de 160 actividades propuestas por colectivos, instituciones, bibliotecas y escritores vinculados a la Universidad Complutense de Madrid conforman la **III Semana Complutense de las Letras**, que se organiza para celebrar el Día del Libro. La edición de este año rinde homenaje a **José Manuel Caballero Bonald**, Premio Cervantes 2012, y, con carácter póstumo, a **Agustín García Calvo**, que fue catedrático de la UCM. La Semana se desarrollará **del 22 al 26 de abril**. El programa completo puede consultarse en: <http://biblioteca.ucm.es/semanalettras3>.

El **homenaje a Caballero Bonald** tendrá lugar los días 22 y 23, con tres actividades. **Ocupación Bonald** permitirá a cualquier visitante de Ciudad Universitaria el día 22 escuchar poemas del poeta a través de un Smartphone o tableta con conexión a Internet y la aplicación gratuita de realidad aumentada LAYAR. Los mismos requisitos técnicos permitirán participar en la **puesta de sol en Ciudad Universitaria escuchando poemas de Caballero Bonald** (día 23, de 20:00 a 21:00 h), un paseo en grupo que empezará en la estación de metro Ciudad Universitaria. El día 23 tendrá lugar el reparto de 10.000 **octavillas poéticas** con 16 poemas del Premio Cervantes; se repartirán en los libros que se presten en las bibliotecas de la Complutense y en los distintos espacios con actividades de la Semana de las Letras.

El **homenaje póstumo a Agustín García Calvo**, catedrático de la Complutense hasta que la dictadura franquista lo separó de su cátedra en 1965, consta de seis actividades que tendrán lugar también los días 22 y 23, en la Facultad de Filología y a través de la plataforma virtual *Escritores Complutenses 2.0* (<http://biblioteca.ucm.es/escritores>).

Entre las actividades previstas en la Semana Complutense de las Letras destacan también **representaciones teatrales diarias en vagones y andenes de Metro de Madrid**, conciertos, paseos literarios, mesas redondas, talleres, exposiciones, concursos, teatro, recitales literarios (algunos, en los distintos idiomas que se estudian en la UCM) e incluso una **vendimia y cata de palabras**. La Facultad de Matemáticas (Ciudad Universitaria) acogerá una **lectura continuada de Alicia en el país de las maravillas**, del escritor y matemático Lewis Carroll. La Facultad de Óptica y Optometría (c/ Arcos del Jalón, 118) tiene un extenso programa con el título **La óptica en Babel: Borges y los dispositivos visuales**: instalaciones interactivas como la ceguera-los espejos (día 25, de 10 a 17 h), exposición de esculturas del colectivo *Mínimo Tamaño Grande* (toda la semana), concurso de fotografía rápida (día 25, a las 11 h) y otras actividades.

El campus no será la única sede de la III Semana Complutense de las Letras. Hay actividades previstas en el Ateneo de Madrid, el Círculo de Bellas Artes, la Biblioteca Nacional de España, cafés literarios, los Institutos de Cultura de Italia, Polonia, Rusia o Rumanía, librerías y otros

muchos lugares de Madrid. Colaboran con la Universidad Complutense en esta iniciativa 143 entidades.

Dirección de Comunicación UCM
Alicia Mosquera / Margot Almazán
Teléfono: 91 394 36 06 Fax: 91 394 33 82
gprensa@rect.ucm.es